



## COMUNICADO

El Directorio de la Fundación Educacional Colegio de Humanidades informa a la comunidad educativa que ha nombrado a don Marcelo Leal Flores como subdirector del colegio de Humanidades del Sagrado Corazón de Jesús, enseñanza básica, sede segunda faja. Don Marcelo Leal Flores, es profesor general básico, con mención en educación física, matemática y Religión Católica de la Pontificia Universidad Católica de Chile, actualmente se desempeña como coordinador académico del segundo ciclo de la sede segunda faja.

El subdirector es el responsable de todos los ámbitos de la vida escolar del colegio de básica, actuando en la práctica como director de la sede, en coordinación y comunión con la sede centro. Don Marcelo, tendrá la misión de liderar y convocar a todos los integrantes de la comunidad educativa para que cada uno de sus miembros encarne el Proyecto Educativo Institucional que brota de la Misión de la Iglesia para evangelizar y anunciar a Jesucristo. La misión y responsabilidad del director, también es compartida con cada miembro que integra el colegio, pues todos están llamados desde su área específica a enseñar y a formar en la verdad, en el bien y en la belleza.

Agradecemos a don Ignacio Silva por haber liderado la sede de básica y aceptar con generosidad la nueva responsabilidad en la sede de media. Encomendamos en oración la misión de don Marcelo y legradecemos por haber aceptado esta nueva responsabilidad.

Les saludan fraternalmente en el Señor Jesús y María Santísima,

+ Francisco Javier Stegmeier Schmidlin

Mons. Francisco Javier Stegmeier Schmidlin

Obispo de la Diócesis de Villarrica  
Presidente de la Fundación Educacional



Angelo Lagos Cerda

Gerente General de la Fundación Educacional